

ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD

No. 03 - 10 de marzo de 2017



www.uptc.edu.co

Nuevas convocatorias de la Vicerrectoría de Investigación y Extensión

La Dirección de Investigaciones tiene abierta 6 convocatorias que estarán a disposición de los investigadores y grupos de investigación que quieran participar y su fecha de cierre es el 21 de marzo de 2017.

Estas primeras convocatorias se clasifican en seis modalidades: Sostenibilidad de Investigadores, Categorización de Investigadores, Cooperación Interinstitucional, Innovación, Gestión o emprendimiento social, Formulación de proyectos de alta cuantía, Estudiantes de Maestría en investigación y Doctorados.

Mayor información de quién puede participar, los requisitos, fechas de apertura del aplicativo, evaluación por pares, resultados preliminares, entre otros, pueden entrar a <u>www.uptc.edu.co enlace Investigación</u>

Revista de la Maestría en Educación de la UPTC en Redalyc

Una nueva revista ingresa a la base de datos del Sistema de Información Científica Redalyc, en esta oportunidad le correspondió a la Revista Praxis & Saber, publicación de la Maestría en Educación de la Facultad de Ciencias de la Educación de la UPTC.

Praxis & Saber tiene como objetivo, publicar artículos resultados de investigaciones, experiencias e innovaciones en educación y pedagogía, está dirigida a la comunidad investigadora, académica, centros de investigación e instituciones de carácter educativo.



Actualmente Praxis & Saber, esta Indexada por: Publindex Colciencias A2, Latindex, Clase, EBSCO, Dialnet, Scielo, Google Académico, REDIB, Banco de Datos IRESIE, Directory DOAJ y su próxima meta es entrar a SCOPUS.

Historia y Memoria en una nueva base de datos



La revista Historia y Memoria, de la UPTC ha sido aceptada en la base de datos, Directorio de revistas de acceso abierto DOAJ. En este directorio encontramos más de 9.000 revistas académicas de acceso abierto que cumplen ciertos estándares de calidad. Beneficios del suministro de esta base de datos son: Las estadísticas muestran más de 900.000 páginas vistas y 300.000 visitas únicas al mes a DOAJ de todo el mundo.

La editora Olga Yanet Acuña Rodríguez, agradeció a su grupo de trabajo por estos logros.

Inicia preparación de Rendición de Cuentas

Las directivas de la Universidad iniciaron el proceso para presentar el informe de Rendición Pública de Cuentas vigencia 2016, que se llevará a cabo el próximo 7 de abril, a las 10:00 de la mañana, en el Paraninfo de la Universidad. En esta oportunidad, para que haya mayor interacción con la comunidad, se programaron cuatro fechas, previas a la Rendición, para que a través del Chat, de UPTC Radio 104.1 F.M. y redes sociales, los ciudadanos se informen sobre aspectos de su interés.



















Tomaron posesión dos Decanos de la Universidad



Ante el rector Alfonso López Díaz y miembros del Consejo Académico asumieron los decanos: John William Rosso Murillo en la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas Sede Central de Tunja y se ratifica en su cargo a Adán de Jesús Bautista Morantes en la Facultad Seccional Duitama de la UPTC.

John William Rosso Murillo es Ingeniero Industrial de la Universidad de Pereira, especialista en Docencia Universitaria de la Universidad del Valle, Mg. en Administración Económica y Financiera de la Universidad Tecnológica de Pereira y doctor en Administración de la Universidad de los Andes. El nuevo decano reemplaza en el cargo a Fabio Ramírez Zorro.

Adán de Jesús Bautista Morantes es Ingeniero Electricista de la Universidad Nacional de Colombia, especialista en Automatización Industrial de la UPTC, Mg. en Ingeniería de la UIS y candidato a doctor en Ingeniería de Materiales.

Nuevos Directores en la UPTC

El rector de la Universidad, posesionó a los Directores de Investigación y de Comunicaciones. La Dirección de Investigación queda bajo la cabeza de Patricia Carolina Barreto Bernal, Administradora de empresas de la UPTC, con maestría en Administración de la Universidad de Bucaramanga y doctorado en Administración de la Universidad EAFIT. Docente vinculada con la UPTC desde el año 2003.



A la Dirección de Comunicaciones llega Luis Antonio Sepúlveda Zamora, un Comunicador Social egresado de la Universidad de Boyacá, y cuenta con una maestría en Comunicación Social, con mención en Comunicación y Educación de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Amplia trayectoria en el tema de pedagogía y comunicación.

Elegido Representante del Sector Productivo



José Israel Romero Alvarado fue reelegido como representante del sector productivo ante el Consejo Superior de la Universidad, en las elecciones que se llevaron a cabo en la Casa Cultural Gustavo Rojas Pinilla. Este cargo lo asume por tercera vez, y desde su representación en el SCU espera seguir mostrando a la UPTC como una Institución donde se produce conocimiento, que impacta de forma efectiva a la región.

Formalizado convenio entre la UPTC y la Sociedad Colombiana de Economistas

El objeto de este convenio es aunar esfuerzos académicos y administrativos con el fin de lograr la visita anual a la Universidad de las personas más representativas que han hecho aporte a las ciencias económicas, con el propósito de ofrecer una conferencia magistral, abierta a los profesores y estudiantes de todos los programas de pregrado y posgrado de la Universidad, sobre un tema de particular importancia para el País.

En razón a ello, se efectuó la socialización del libro "La transgresión moral de la élites y el sometimiento de los estados", escrito por el maestro Edgar Revéiz. Quien definió conceptos de la economía colombiana en busca de la participación de los jóvenes en el desarrollo social del Estado.

Exaltación a Personeros y Alcaldes, egresados Upetecistas

Fueron exaltados más de 45 líderes graduados en la Universidad que hoy ostentan los cargos de Alcaldes y Personeros de los municipios de Boyacá. Las directivas impusieron el escudo de la Institución y otorgaron mención de honor por su desempeño y aporte desde el ejercicio público en lo local, departamental y nacional, además de engrandecer el nombre de la Alma Máter.

Siganos en:
Facebook: Facebook.com/universidaduptc
Twitter: @universidaduptc
Instagram: universidaduptc

comunicaciones@uptc.edu.co
Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfíac: Geovanny Garzón Aguirre

Equipo Periodístico
Sandra P. Buitrago R.
Lida Susana Guío
Juan Fernando Romero
Director Officina
Luis A Sanfilleda 7

GILADA MINEDUCACIÓN